
　残暑お見舞い申し上げます。今年の夏は例年をはるかに超える暑さで、各地で最高気

温を記録しました。皆様いかがお過ごしでしょうか。9月を迎え、ややすごしやすい季節と

なりました。8月の3日4日に全国青年税理士連盟仙台大会に参加しました。大会の翌日、

輪王寺（青葉区）に参拝し、仙台空港近くにある「岩沼市千年希望の丘」を見学することが

出来ました。この丘は今年6月8日に約4.500名の参加者により30.000本余りの苗木が

宮脇昭先生の提唱する「いのちを守る森の防潮堤方式」にて植樹されたものです。

　宮脇先生が進めている「瓦礫を活かす森の長城プロジェクト」は東日本大震災の被災地に

9.000年続く、世界に誇る南北300キロメートルのいのちの森づくりのプロジェクトです。

震災の起きた翌年から仙台を中心としてこのプロジェクトを実践すべく「いのちを守る森の

防潮堤推進東北協議会が発足し、会長の日置道隆氏（輪王寺住職）を中心に、その地域に昔

から生育しているその土地本来の樹木から苗木を育てて植林をしています。縄文の昔から

日本人は木を植えてきました。戦後、森は杉檜の森に変わり森は荒れはててしまいました。宮

脇先生の提唱するいのちの森づくりが日本各地で実践されることを願わずにはおれませ

ん。皆様もぜひインターネットでごらんになってください。

（パワー・オブ・フォレストのサイトです。）　　　　　　　　　　　　　税理士　　　　
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のつぶやき川田
この頃の天気は猛暑の連続で萎えてしまいますね

～。スカッとしたい !ですよね。

「やられたらやり返す、倍返しだ」型破りの銀行マン・

半沢直樹の決めゼリフ！

「目には目を、歯には歯を」は古代バビロニアのハム

ラビ法典に記された同害報復の言葉で、「やられたら

やりかえせ」ではなく、「目をやられたら、目しか奪う

ことはできない」という犯罪と刑罰の均衡をいうの

が本来的な意味であるらしい。が、しかし

　　　　　スカッとしたい！
天候まで、猛暑の連続、疲れ、だるさは増す一方！

半沢をみて、精神的にもスカッとしたい！

今 後 の 行 事 予 定
9 月 8日（日）

9月 12日（木）

10月 10日（木）

12月 12日（木）

12月 28日から1月 5日

26年 1月 15日（水）

建設業経理士試験

髙濵亮事業再生研修報告　税法改正セミナー

事業パートナー研修（講師　松本光輝氏）予定

事業パートナー研修（講師　松本光輝氏）予定

年末年始休業

年末調整研修会

助成金等の申請支援ができる
経営革新等支援機関の認定を受けています。
　皆様は「経営革新等支援機関」をご存知ですか？経営革新等支援機関（以下支援

機関）とは「中小企業経営力強化支援法」に基づいて、税理士や会計・弁護士、金融

機関などの専門家が財務局長や経済産業局長から認定された支援機関です。公的

な支援機関として位置づけられています。この支援機関の支援を利用することによ

り、事業計画作成や融資・借換支援、補助金申請など様々なサービスを受けることが

できます。

　髙濵三喜夫税理士事務所も昨年11月に支援機関の認定を受けていますが、7月

10日現在で熊本県の税理士、公認会計士で120機関の登録がされています。この支

援機関の支援を条件として受けられるサービスも多くありますので是非ご活用くださ

い。詳しくは同封している別紙をご確認下さい。

会計ソフトにかかる費用のお悩みを解決！
A-SaaS　新しい会計ソフトを導入しました！
　新しい会計ソフトのシステムを導入致しました。今話題のクラウドシステムでの会計管理が出来るようになります。　消費

税の増税にも対応し、給与ソフトとしても使用できます。大きく3つの利点があります！

①.いつでもどこでもネット環境があればアクセス可能！

②.ソフトの保守料が安価！月々1,050円の負担でご利用頂けます！

　例：経理じまん保守料「年間31,500円」⇒ASaaS「年間12,600円」半額以下に！

③.本支店での同時アクセス、同時に分担作業、当事務所とのリアルタイムでの確認が可能！（1社につき3つID発行でき

　ます）

　詳しくは担当職員、当事務所迄ご相談下さい。
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　「事務所の今後伸ばす商品は,,,」「事務所の強み、弱みは,,,」

今回1月に行われた阿蘇黒川合宿。1月には珍しく雪も全く積って

おらず不便なく過ごせました。

今回の合宿内容は数値計画ではなく、事務所の強み・弱み、今後

力を入れて行く領域・捨てて行く領域。今後事務所がどういうビジ

ョンを持ち進んで行くのか、当事務所の方向性を各々がじっくり考

える合宿となりました。

　各所員が独自の視点で多種多様な意見を出し合い、それを今

やるべき事か、今後していく事など重要度をそれぞれ区分し整理

していきまとめあげていく。

　各テーマ毎にその作業を繰り返し、今期の方向性そして来期以

降の方向性を落とし込んで行く。じっくり会社の事を考えられる大

変有意義な時間でした。

今期髙濵事務所並びに㈲C&Aは一つの転機を迎えていると思い

ます。

　所員の下田が税理士試験に合格しめでたく税理士登録を終え

ました、更に髙濵亮が事業再生の現場から戻ってきます。不安定

な経済、めまぐるしく変わる政局、その中でお客様のニーズも急激

に変わって行く時代です。この時代の変化を感じ取りそれぞれの

事務所としてやるべき事の意見が多く出た実りある合宿でした。

（園田）

阿蘇黒川合宿

　「労務のトラブル回避法＆やる気の作り方」と題しての講演会を

実施した。

講師は、東京の労務士、診断士等の女性の先生で、鷲澤先生でし

た。（声は、浜 木綿子似の喋り方でした。）

　「人に絡む問題」表面化により年間110万件の労働相談があり、

この数字は、中小企業の数に置き換えると、3社に1社の割合で発生

していることになるそうです。

　今回の研修において再認識されました。それは、放置したらいけ

ない！問題点を先延ばししたらダメ！

　何でもそうだろうと思いますが、労働者等の質が高まると、権利

意識が向上します。なので、先手必勝で、知識を習得した方が勝利す

る。そして、それが知恵となってその会社の組織運営上の力となる

ハズです。

　現在の生活環境においては、ネット情報によりすぐに影響反映さ

れます。

　企業の労務管理上の問題点等がありましたら、当事務所まで、ご

一報下さい。解決策として、事前に対策を打ちリスク回避します。

（川田）

2月14日労務トラブル解決セミナー

　もうすぐです！平成25年9月8日の試験日に向け、いま、絶賛勉強中
の3名と、毎週水曜日当事務所にて、講習会を行っております。
　会社社長、社長奥様2名と皆様、現在簿記の資格をお持ちではな
いので、借方、貸方が右、左とか、資産・負債・資本・収益・費用がどっ
ちで増えるとかから始まり、精算表も、貸借対照表に入る科目なの
か、損益計算書に入る科目なのか、毎回奮闘中です。
今回3級の試験がないので、いきなり、2級を受験されます。
　お勤めをされた後の夜の講習、毎週1回とはいえ、大変だと思いま
すが、たくさんの宿題に向かって、頑張っていらっしゃいます。
　この頑張りが花開きますよう、残りわずかですが、事務所全体でフ
ォローさせていただいております。何歳になっても、目標に向かうこ
とは素敵なことですよね。（中村）

建設業経理事務士講習

　昨年税理士試験に合格し、今年の5月に税理士登録を行い
税理士となりました。
　税の専門家として自分の発言にこれまで以上の責任の重さ
を感じてますが、今の自分ができることをしっかりやっていくと
ともに、これから様々なことを学び今以上に皆様のお役に立て
るよう頑張っていきますので、これからもご指導・ご鞭撻の程よ
ろしくお願い致します。（下田）

　8月の22日、23日、24日の3日間にわたり、事務所のメンバー8
名と、外部の方2名の総勢10名で富士山登山と靖国神社に行ってき
ました。
　この富士山登山は、髙濵所長に私が税理士試験に合格したら、富
士山に登りお鉢巡りをしましょうと10年程前に話した願いを叶えて
もらい実現したものです。
　富士山山頂での御来光（朝5時頃））を見るため、22日の午後に富
士山5合目を出発、8合目の山小屋で宿泊し、夜中の1時頃山頂に向
けて出発する計画でした。しかし、世界文化遺産登録の影響で登山
者がかなり多く、頂上付近の行列が予想されたので、計画を前倒し
て夜中12時30分過ぎに山小屋を出発しました。実際はというと、行
列が予想以上で、9合目付近から山頂まで既に行列ができていたの
で、正直5時は難しいかなと思ってました。ですが、全員がものすごく
頑張ったので、5時前には揃って山頂の浅間神社（せんげんじんじ
ゃ）に到着しました。後は御来光が出るのを期待して待っていました
が、山頂が曇っていたので、なかなか御来光が現れません。しばらく
我慢して待っていると、一瞬ですが雲が晴れて太陽が現れました。こ
の時の気持ちは、何とも言えないくらい気持ちが良かったです。その
後、最高点3,776ｍの剣ヶ峰まで登り、午後3時頃5合目に下りてき
て、河口湖の旅館に到着、疲れもありその日は早い就寝でした。
　翌24日に東京に移動し、靖国神社を参拝、資料館を見学、夜の9
時無事熊本に帰ってきました。
　今回参加者皆で富士山山頂に登れたことは、私にとって一生の
思い出となりました。（下田）

富士山登山と靖国神社参拝

　6月13日、㈱事業パートナーの松本光輝氏を東京よりお迎えして

７回目となる経営者向けセミナーを実施しました。

　今回は売上アップセミナーと題して売上アップや売り場づくり、リ

ピーターを作る仕組みなど事例を用いながらのセミナーでした。厳

しい経営環境の中で売上を上げていくのは非常に困難な状況かも

しれませんが、企業の中には確実に売上を伸ばしている企業がある

のも事実です。売上が増加している企業に共通しているのは、常に

お客様目線で商品を分析し、売り場を工夫し、時代のニーズに合っ

た商品とサービスを提供しています。そして企業自身が現状に甘ん

じず常に成長しようと変化しています。景気が悪い政治が悪いなど

愚痴をこぼさず、今自社にとって何ができるのかお客様は何を求め

ているのかもう一度見つめなおす良い機会となりました。

　今後も9月、10月とセミナーを予定していますので是非ご参加く

ださい。（畑島）

6月13日売上アップセミナー

将軍の日（会社の将来を考える1日）

税理士登録

　皆さん暑い夏、いかがお過ごしでしょうか。早いもので私の東
京研修も終わりを迎えようとしています。この1年間様々な学び
や、出会い、発見がありました。
様々な会社を支援していく中で私の中での使命が見えた気がし
ています。
　日本の会社の内99.7％（430万社）を占める中小企業が元
気にならないことには日本経済や雇用問題そして明るい未来
は実現できないと強く感じています。国も中小企業の永続的な発
展のために様々な支援策を打ち出していますが、全ての会社を
救うのではなく、今後は改善しようとする意志があり、実行力の
ある会社を残していくという方針であることも事実です。
　現在、多くの会社が苦境に陥り継続が困難な会社が増えてい
ます。しかし、今こそもう一度原点に立ち返り、自社の強みが何で
あるか。お客様が求めていることは何であるのか。社員の方たち
が持つ能力は何か。を考える必要があります。私達も全力でサ
ポートしていきますのでいつでもご相談下さい。皆さんにとって
頼りがいのある、いてくれてよかったと思っていただけるような
会社にしていくため精進していきます。
　9月12日に報告会という形でセミナーをさせて頂きますの
で、是非、足をお運び頂けると幸いです。（亮）

東京研修を終えて

　将軍の日とは㈲C&Aで行っています、少人数限定の実習方式参
加型の実践セミナーです。経営者又はそれに準ずる方を対象に社長
のビジョンを具体化して自社の計画を作成して行きます。
　今回5月に顧問先であるY社様　3名にご参加頂きました。
日本でトップクラスのモンステラの自家生産出荷量を誇り、販売し
ている会社です。
長年モンステラを栽培し培ってきたノウハウを参考にしようと同業
者からの視察もあるほどです。　今回のセミナーでは、会社の数値を
分析し、強み・弱みを把握し今後の課題に向けての計画が行われ、
じっくり自社の事を考えて頂きました。

　以下、一部ですが感想を掲載致します。
◆前方に光輝いているのは見えます。このセミナーでやるべき事、考
えて行くべき事が分かりました。企業とは何かを追求しながら楽しく
元気に仕事をして生きたいと思います。
　現在、計画作成の行動計画に沿って実行に移している段階です。
最近の社長の生き生きとした表情がこちらもとても嬉しく感じます。
　今、お悩みの社長！　是非参加してみませんか？詳しくは担当・当
事務所まで！（園田）


